巨小だより

学 〇すすんでやりぬく子ども 校 〇よく考える子ども 育 〇思いやりのある子ども 目 〇強くたくましい子ども

【第6号】 令和6年8月30日発行

深川市立一已小学校 校長 千 石 正 巳

想定外を想定内に!

赤とんぼも見かけるようになってきました今日この頃、感動的で印象に残るオリンピックは終了してしまいました。「初老ジャパン」とかの活躍もありましたが、今の時代、何歳から初老だろう?と考えさせられたり、柔道のメダル候補の方が敗れて残念に思ったりと印象に多く残るテ



レビ観戦に力が入ったところでした。次はパラリンピックが始まりました。小学生のみんなにも見る機会があればぜひ見ていただいて、お家の方からも一言添えてもらえればと思います。

さて、台風 10 号。先週末の予報では、今週の中頃に北海道近くに接近とありましたが、 なかなか来ず、登下校に重ならずによかったと正直ほっとしているところです。しかし、九 州地方を中心に大きな被害も出ているようです。接近した場合に備えて、学校としてしっか りとした心構えと準備を行っていきたいと考えているところです。

別な話になりますが、昨年10月には、近隣で熊が出没し、登下校の送迎で保護者の皆様のご協力をいただいたということもありました。台風などの自然災害を含めた防災意識を高めることの重要性を再認識したところです。

そんな中、昨日は地震を想定した避難訓練を行いました。次回は、水害を想定した訓練を予定しています。

全員で行けた修学旅行!

21日~22日、 小学校での最大行

事の修学旅行。 今年は 6 年生が全員揃って経験することが できました。 昨年はラフティング体験に、 ルスツリゾート



でのグループでの行動やエスコンフィールドでの団体行動でしたが、今年はラフティング体験ではなく、グループ毎の札幌市内自主研修。たくさん思い出ができたと同時に多くのことを学べたようです。それら学びを今後の様々な活動に繋げてほしいと思います。

9月には5年生の宿泊学習(長寿命化工事が終了しリニューアルしたネイパル砂川)を予定しています。全員揃って行けるようご家庭での体調管理もよろしくお願いいたします。

空知特別支援教育研究会の研究大会

9月10日、北空知の各学校で開催され、本校でも一已中学校と合同で空知の先生方に授業を公開する予定です。小学生が店を開き、中学生にお客さんになってもらいコミュニケーションの実践力を育む内容です。これを機にまた成長してくれることを期待しています。



| 2 | 月 | B日課 戸外清掃 児童会活動日前⑦(反省) しゃがいも掘り(4年) |
|----|---|---|
| 3 | 火 | 4年水泳学習②(午前) |
| 4 | 水 | 宿泊学習①(5年) 安全点検日 放課後教室4~6年生④ アウトリーチ(4年) |
| 5 | 木 | 宿泊学習②(5年) 2年水泳学習②(午前) アウトリーチ(3年) |
| 6 | 金 | 回復休み(5年) 1年水泳学習①(午前) |
| 10 | 火 | 空知特別支援教育研究大会 |
| 11 | 水 | 職員会議 3年水泳学習②(午前) 放課後教室①2・3年生④ |
| 13 | 金 | 期末事務(B4日課) 1年水泳学習②(午前) 後期児童会役員選挙(4校時) |
| 17 | 火 | 期末事務(B4日課) |
| 18 | 水 | 期末事務(B4日課) アウトリーチ(6年) |
| 19 | 木 | 空知教育講演会(砂川市) |
| 20 | 金 | B 日課 児童会活動日後① |
| 24 | 火 | 会場準備(放課後/職員) |
| 25 | 水 | 特別時間割開始 放課後教室4~6年生⑤ 一已中職場体験① |
| 26 | 木 | 一已中職場体験② |
| 27 | 金 | 全校集会(前期終業式) |
| 30 | 月 | B日課 全校集会(任命式・後期始業式) 後期縦割り班結成 児童会活動日後② |

思い出いっぱい修学旅行(6年生)





夏休み終了後集会の様子です。校長先生から、SNSの使い方や危険性についてお話がありました。スマホは便利ですが、使い方を間違うと人を傷つける凶器になることもありますし、知らずに法に触れてしまった結果、社会的な信用を失う危険性も含

んでいます。ご家庭でもルールをしっかり守るように声かけと利用 状況等の把握をお願いいたします。



~図書委員企画「本探し」~

夏休み明け、最初の図書委員の企画は『本探しイベント』でした。「ざ」から始まる題名の本を探してください・・・等、問題に合った本を探して用紙に記入します。学年ごとに実施しましたが、



どの学年も制限時間の中で見つけ出そうと必死に探していました。このイベントをきっかけに、更に本に親しんでほしいです。

《夏休み自由研究》

自分で調べたことをまとめ たり、作品作りや料理に挑戦 したりと素晴らしいチャレジがたくさんありました。 期休業ならではの取組ができ たとと思います。これから もたくさんの経験を通しています。 人生を豊かにしてほいと願っています。